



日本と外国の文化に親しむ

10月20日、リナシティかのやで、「世界ワクワクまるごとフェスタ」が開催されました。この日は外国の遊びや書道・着付け体験等に約3,500人が来場。また弁論大会で市内に在住する7か国8人の外国人が、日本語の難しさや鹿屋での暮らしについて日本語で発表するなど、お互いの文化を理解して共生する多文化共生社会について考える一日となりました。



美しいバラに癒されるばら祭り2019秋

10月26日、瑞穂保育園の園児らの元気な歌声で幕を開けた「かのやばら祭り2019秋」。祭り期間中は、異なる5つのテーマごとの「フェア」が催されたほか、様々なイベントが実施され、多くの来園者が美しいバラとともに深まる秋を満喫しました。同園では、「クリスマスファンタジーナイト2019」を12月21日～25日(23日は休園)に開催します。



鳴之尾牧場で秋の入牧

10月25日、鳴之尾牧場で、秋の入牧が行われました。この日、優れた乳用牛に育成するために新たに預けられたのは38頭の乳用牛。牛たちは牧場に到着すると、体高・胸囲・体重を測定され、しばらくの期間を過ごす牛舎へと移動していきま。これらの預託牛は、牧場の環境に慣れた後に放牧され、受胎後に酪農家の元へ返され搾乳が行われます。

**令和元年秋の褒章・叙勲**

藍綬褒章  
荒平純昭さん (74歳・天神町)  
鹿屋市消防団団長

瑞宝双光章  
平野郁太さん (71歳・曾田町)  
元海上自衛隊第5航空隊副長

瑞宝単光章  
高田耕一さん (75歳・串良町下小原)  
元鹿屋市串良消防団団長

田畑睦夫さん (76歳・串良町細山田)  
元鹿屋市消防団副団長

令和元年秋の褒章・叙勲を市内在住の4人が受賞されました。おめでとうございます。(年齢は受賞当時)



快適な訪問入浴のため新車両を導入

10月16日、鹿屋市社会福祉会館で、「訪問入浴車両出発式」が行われました。これは鹿屋市社会福祉協議会が所有する訪問入浴車両の老朽化に伴い、市の「ふるさと納税」を活用して新しい車両を導入したことによるもの。訪問入浴を希望する利用者からのニーズは年々高まりつつあり、新車両の今後の活躍が期待されます。



ソフトテニスで全国大会2連覇

10月21日、シニアソフトテニスの出水田芳男さん(下祇川町)と関係者が市役所を訪れました。これは、9月に行われた「第23回全日本シニアソフトテニス選手権大会」男子ダブルス75歳以上の部で優勝したことに伴い行われたもの。テニス歴60年以上という出水田さんは昨年も同大会で優勝しており、大会2連覇を達成した喜びを報告しました。



ママさんバレー県代表として全国へ

10月21日、ママさんバレーボールチーム「串良クラブ」の選手と関係者が市役所を訪れました。これは、6月と7月に行われた2つの県予選会で優勝したことに伴い行われたもの。予選会で県内各地から集まった15～16チームの中から1位の座をつかみ取った同チームは、11月に三重県、12月に沖縄県で開催される全国大会に出場します。



10月20日、鹿屋体育大学で、「スポーツフェスタinかのや」が開催されました。かごしま国体競技の体験や、スポーツパフォーマンス研究センターの最新設備を活用したピッチング体験などを実施。また、同大学のバスケットボール部の試合を観戦する「カレッジスポーツデー」が行われるなど、約1,500人の来場者が様々なスポーツを楽しみました。



稲刈り体験で食の大切さを学ぶ

10月28日、川西町で、田崎小学校の5年生と川西町内会による稲刈りが行われました。この米は生徒自らが植えたもので、来年3月の卒業式で6年生に配られる紅白餅などに使われる予定です。



夫婦で共に歩んだ50年の絆を祝う

10月23日、市内ホテルで、「第37回鹿屋市合同結婚式」が開催されました。園児によるお祝いのメッセージやビデオ上映があり、出席した77組の夫婦は、50年の歩みを懐かしんでいました。



ハンセン病問題の歴史を学び理解を深める

10月19日、リナシティかのやで、「鹿屋市ハンセン病問題啓蒙講演会」が開催され、星塚敬愛園入所者自治会の若川洋一郎会長の講演と、ハンセン病問題に関する映画「ふたたび」の上映が行われました。



国体2連覇で5冠向かうところ敵無し

10月29日、「いきいき茨城ゆめ国体2019」のボクシング競技で好成績を残した鹿児島県チームの選手・監督らが市役所を訪れました。ピン級で優勝し、国体2連覇・高校全国大会5冠を達成した荒竹一真選手(鹿屋工業高2年)は、「4冠を達成したインターハイよりも強い自分で臨めた。成長を実感することができた」と確かな手応えを感じていました。



10月19日、リナシティかのやで、「鹿屋市ふれあい健康福祉まつり2019」が開催されました。この日は、保健福祉分野で貢献された方への表彰や、30年以上チャリティー活動に携わるバーバラ植村さんの講演会など、福祉に関する様々なイベントを実施。また、健康度測定や福祉の体験ブースなどがあり、約5,000人の来場者が楽しい一日を過ごしました。